



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

enseignants

Question écrite n° 94482

Texte de la question

M. Jean-Jacques Guillet interroge Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur le remplacement des enseignants absents. Les parents d'élèves sont de plus en plus régulièrement confrontés au non-remplacement de l'enseignant de leur enfant du primaire jusqu'à la terminale. Ces heures perdues pour les élèves, des pans entiers des programmes non abordés, des difficultés probables dans les classes supérieures favorisent les inégalités de niveau entre les élèves. Il semble cependant que dans la plupart des cas, les remplacements auraient pu être anticipés. Il lui demande des réponses face à cette situation alarmante afin de garantir à tous une même qualité d'enseignement.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Jacques Guillet](#)

Circonscription : Hauts-de-Seine (8^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94482

Rubrique : Enseignement : personnel

Ministère interrogé : Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [29 mars 2016](#), page 2492

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)